

LE550/516



ALCALDÍA REPUBLICANA CONSTITUCIONAL

DE

VILLANUEVA DEL ARISCAL

Villanueva del Ariscal (Sevilla)

Se adhirió

Número 574

El Ayuntamiento de mi Presidencia en sesión celebrada el día 24 del actual, acordó se comuniqué a V^o no serle posible destacar ningún representante suyo a la Asamblea que ha de celebrarse en Córdoba.

Al propio tiempo acuerdo por unanimidad adherirse en un todo a los propósitos de esa Asamblea de dotar a nuestra Región Andaluza de una organización administrativa autónoma y hacer constar su satisfacción y agradecimiento a la Excm^a Diputación

Provincial de Sevilla por los trabajos que realiza conducentes a tal fin y puesta la esperanza en un resurgimiento de nuestra Región que necesariamente redundará en el de nuestra Patria.

Saludo a V^o atentamente

Villanueva del Ariscal a 25 octubre 1932

A. Beruete

Sr Presidente de la Excm^a Diputación Provincial

SEVILLA